

### **Unsere Streitschlichterfahrt:**

Die neuen Streitschlichter der dritten Klassen sind vom 14. bis 16. Februar in die Bildungsstätte Klingberg nach Scharbeutz auf Streitschlichterfahrt gefahren. Dort haben wir die verschiedenen Phasen der Streitschlichtung gelernt. Dazu haben wir uns in Vierergruppen zusammengefunden und eine ausgedachte Streitsituation (Streit im Fußball, ausgeschlossen werden, Gemeinheiten) in Rollenspielen bearbeitet.

In der Bildungsstätte konnten wir uns gut auf verschiedene Etagen und Räumlichkeiten verteilen und somit die Streitschlichtung in ihren verschiedenen Phasen üben und durchspielen.

Wir haben wirklich viel geübt, aber an einem Nachmittag haben wir eine Wanderung nach Scharbeutz gemacht und uns den Ort und Strand angeguckt. Von unserem Taschengeld konnten wir uns ein Andenken kaufen. An einem Abend haben wir einen Kinoabend im Schlafanzug gemacht.

In diesen drei Tagen sind wir als Gruppe gut zusammengewachsen und haben neue Freundschaften geschlossen. Wir haben viel gelernt und hatten viel Spaß 😊!

**Hier Link zu einem Radiobeitrag vom NDR über die Streitschlichtung an der Schule Turmweg:**

[https://www.ndr.de/nachrichten/info/sendungen/mikado/mikado\\_am\\_morgen/Streitschlichter-im-Einsatz-,streit258.html](https://www.ndr.de/nachrichten/info/sendungen/mikado/mikado_am_morgen/Streitschlichter-im-Einsatz-,streit258.html)